



# Salomón Chertorivski Woldenberg (Diputado–MC)

## Entrevista con Luis Cárdenas

“Hemos tenido dos parlamentos abiertos, hemos platicado con todos los especialistas, hemos acudido a las experiencias internacionales que han sido exitosas porque nos parece que así como el derecho a una vida libre, el derecho a decidir cuándo esa vida termina tiene que estar legislado. Ojo, no es para todos, es una puerta de salida para algunos que, ante una enfermedad terminal, ante un dolor, una agonía que ya no tiene medicamento, un tratamiento posible, puedan optar por terminar la vida. Espero que antes de que termine el periodo legislativo se suba al Pleno, pues 6 fuerzas políticas lo apoyan, sólo el PAN lo rechaza por su ideología. Es inaceptable terminar la vida con dolor”.

<https://drive.google.com/file/d/1DQ8ayC2QGjrc9FJDNP4YtrTog6t4RGe3/view>